



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À Paris, le 22 novembre 2022

France Pare-Brise inaugure son 500^{ème} centre démontrant le « dynamisme et la pérennité du réseau »

France Pare-Brise a encore renforcé sa présence en France en célébrant l'ouverture de son **500^{ème} centre** à Chenôve près de Dijon (21). Cette ouverture est un pas supplémentaire vers l'objectif **fixé des 530 centres en France d'ici à 2 ans**.

Cette étape importante **démontre le dynamisme** de France Pare-Brise et son **expansion continue** en France, conférant à la filiale de Saint-Gobain un maillage national optimal : toutes les villes françaises de plus de 30 000 habitants disposent d'un centre France Pare-Brise à proximité. La société souhaite encore renforcer / développer des centres dans les petites villes également.

« Notre montée en puissance sur le territoire national répond aux objectifs fixés en 2021, nous comptons alors 400 centres. C'est 100 centres ouverts en à peine un an, tout juste à la sortie de la crise Covid-19 !

Cela prouve le dynamisme et la pérennité du réseau tout en répondant à nos engagements de proximité et de maintien de la mobilité de nos clients. »

Pierre-Yves Desjeux Directeur Général de France Pare-Brise

France Pare-Brise, un réseau profitable

Après 10 ans dans l'enseigne comme technicien puis responsable d'agence, **Julien Malézieux ouvre sa première agence en tant que dirigeant en 2014**. Il est rapidement rejoint par sa compagne **Bebiana Caetano**. Les deux dirigeants, aujourd'hui à la tête de 4 centres et 3 points de proximité France Pare-Brise, sont ainsi devenus des acteurs économiques locaux de premier plan.

Ce nouveau centre associe les activités **automobiles** (tourismes, 4x4, camionnettes BtoB/BtoC), **industrielles** (poids lourds, génie civil, agricoles) et grands comptes. Les équipes dédiées accompagnent et répondent aux besoins des automobilistes et des transporteurs tout en assurant la **continuité de leur mobilité** avec le **prêt de véhicule de courtoisie**, le **convoyage** ou encore la **pose à domicile**.

À propos de France Pare-Brise

Créé en 1993, désormais filiale du groupe Saint-Gobain, le réseau France Pare-Brise compte plus de 500 centres implantés dans toute la France, gérés par 192 chefs d'entreprise indépendants et plus de 1 000 collaborateurs engagés au service de leurs clients. France Pare-Brise a été élue meilleure enseigne de réparation de vitrage automobile 2022 dans la catégorie « Qualité de service » par un panel de 20 000 consommateurs interrogés par le magazine Capital.

